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Abstract (en)
The tweezer has two arms connected together. The functional end of each has a jaw (310,320), and each jaw has an oblong grip edge (311,321)
and a pointed tip at its end. Thus, when the tweezers are closed they form a common point (35) and a co-planar wedge-shaped surface which cuts
the longitudinal direction of the tweezers in an acute angle. The ratio of the height to base of this surface is at least 4 and the ratio of the length
of the two arms converging towards the pointed end to the overall thickness of the arms is at most 5. The arms of the tweezers can be connected
together fixedly at the connecting point or movable like scissors.

Abstract (de)
Die Pinzette (1;2), insbesondere Kosmetikpinzette, besitzt zwei in Längsrichtung sich erstreckende Pinzettenschenkel (11,12;21,22;31,32;41,42), die
durch eine gemeinsame Verbindungsstelle (18;28) miteinander verbunden sind und am funktionalen Ende (16;26) der Pinzette (1;2) je eine Backe
(110,120; 210,220;310,320;410,420) besitzen; jede Backe hat eine Greifkante(111,121;211,221;321,322;421,422); beide Backen haben spitze
Enden (112,122; 212,222) und bilden beim Schliessen der Pinzette eine gemeinsame Spitze(35;45) und eine koplanare, annähernd keilförmige
Fläche(30;40), welche die Längsrichtung (L) der Pinzette in einem spitzen Winkel schneidet; das Verhältnis (H:B) der Höhe H zur Basis B der
Fläche(30,40) beträgt höchstens etwa 4, um das funktionale Ende auch bei hohem Schliessdruck gegen bleibende Verformung zu schützen; das
Verhältnis (SL:D) der gegen das spitze Ende (55) konvergierenden Länge SL der beiden Schenkel (51,52) zur Gesamtdicke D der Schenkel beträgt
höchstens etwa 5. <IMAGE>
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